



AFFAIRE DU TERRAIN DE LA SAINTE-FAMILLE Conseil Municipal du 24/9/1973

Extrait du journal L'Echo-Liberté du 25 septembre 1973 : Hier soir, à Villeurbanne, le public de la séance du conseil municipal n'était pas celui qui fréquentait la salle de la mairie. En effet, un groupe d'environ deux cents manifestants entraînés par les responsables des comités de quartiers de Croix-Luizet était venu, banderoles en tête pour intervenir au début de la séance du conseil. Il était 20h30, la séance avait commencé lorsque l'un des manifestants se leva et commença à lire une déclaration à l'adresse de M. Gagnaire : "Monsieur le maire, au nom du comité de défense du terrain de la Sainte-Famille, je demande la parole ... et je la prends pour quelques minutes seulement ". Des forces de police s'étaient mêlées au public : non seulement des gardiens de la paix et le personnel du commissariat de permanence de nuit, mais aussi quelques gardiens en civil qu'on identifiait à la matraque qu'ils portaient sous leur veston. Ces policiers voulurent intervenir pour dégager la salle aussitôt il s'ensuivit une bousculade et des cris : "Rendez-nous le terrain de la Sainte-Famille". L'un des manifestants cria, à l'adresse de M. Gagnaire et des conseillers municipaux qui étaient restés assis à leur banc et qui semblaient attendre patiemment la fin de cet incident : "Etes-vous nos représentants ? Vous vous apprêtez à signer la condamnation d'un centre social !" Les cris reprurent aussitôt "Sauvons le Terrain de la Sainte-Famille ". Ce fut un slogan que la foule repris en chœur en martelant les portes. Les policiers se précipitèrent, dirigés par le commissaire qui avait ceint son écharpe tricolore, et s'efforcèrent de vider la salle.. ...

Durant le conseil
Municipal du 24/9/1973
Source : L'Echo-Liberté



Vision
humoristique
du
conseil
Municipal du
24/9/1973
Source : Journal
des Buiers

Quelques instants plus tard, les manifestants se retrouvaient rassemblés place de la Libération et déployaient leurs banderoles pour proclamer qu'ils entendaient exiger du conseil municipal de Villeurbanne, la sauvegarde et la création d'espaces verts nécessaires pour les nombreux enfants villeurbannais.